

Montag, 9. August 2021

Mühlheimer Feuerwehrangehörige unterstützen bei Waldbrandbekämpfung in Griechenland!

Zusammen mit vielen anderen Einsatzkräften aus Hessen machen sich sechs Kameradinnen und Kameraden aus Mühlheim auf den Weg nach Griechenland.



Nachdem Griechenland ein Hilfeersuch im Rahmen des EU-Katastrophenschutzverfahrens gestellt hat, hat das Hessische Innenministerium die sofortige Hilfsaktion angeordnet. Zur Bekämpfung der schweren Waldbrände in Griechenland entsendet Hessen 164 Einsatzkräfte der Feuerwehren & des Katastrophenschutzes nach Athen.

Wir wünschen allen Einsatzkräften eine gute Reise und dass alle wieder gesund nach Hause zurückkehren!

Mehr Infos unter:

<https://innen.hessen.de/.../hessische...>

Interview Radio FFH:

<https://www.facebook.com/85822949683/posts/10159926561179684/>
